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Stadtkanzlei - Stadt Kriens
Herr Rdto Camenisch
Einwohnerratsprdsident
Postfach 1247
6011 Kriens

schriftliche Anfrage: Schulschwimmen 1.12. und 5./6. Klasse

Sehr geehrter Herr Ratsprdsident

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir begrUssen den Entscheid des Stadtrates, die EinfUhrung des ISS-Modells an der Sekundar-
schule um 1 Jahr auf das Schuljahr 2025126 zu verschieben. Wir hoffen, dass eine fundierte
Projektanalyse mit breit abgestUtzten Umsetzungsschritten stattfindet, welche von der Mehrheit der
Lehrpersonen mitgetragen werden kann. Die FDP Kriens beobachtet die ndchsten Umsetzungs-
schritte weiter. Wir sind gespannt, ob dieses ProjeK wie vom Stadtrat geplant kostenneutral mit der
entsprechenden Qualitdt des ISS-Unterrichts umgesetzt wird.

ln der Beantwortung der lnterpellation Nr. 1 1212022 "Welche Auswirkung hat der neue Schwimm-
unterricht in Kriens?" steht geschrieben, dass hierfUr rund CHF 50'000 notwendig sind. Wir gehen
davon aus, dass im "Globalbudget 85 Volksschulel'durch die Projektverschiebung weniger Mittel
benotigt werden und anders eingesetzt werden kann. Somit kdnnte aus unserer Sicht das
Schulschwimmen firr die beiden Klassenzyklen 1.12. sowie 5./6. Primarklasse ohne Globalbudget-
erhohung wieder eingefUhrt werden. Wir bitten den Stadtrat um die Beantwortung folgender Frigen

1. Kann das Schulschwimmen bereits fUr das Schuljahr 2023124 wieder eingefuhrt werden?

2. Welche Konsequenzen ergeben sich fUr das Budget 2024; wenndas Schulschwimmen
wieder eingefUhrt wird?

3 Wird bei einer allfdlligen Wiedereinfuhrung des Schulschwimmens die externe Vermietung
von Wasserfldchen tangiert?

Besten Dank fUr die Beantwortung meiner Fragen.
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